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Solicitação de Reunião 

 
Segue, para conhecimento, carta enviada ao Dr. José da Costa Neto. 
 
 

AEEL-075/11 
Rio de Janeiro, 18 de agosto de 2011 

 
Ilmº Sr. 
Dr. José da Costa Carvalho Neto 
Presidente das 
Centrais Elétricas Brasileiras S.A. – ELETROBRAS 
 
Senhor Presidente, 
 
A representação dos trabalhadores da Eletrobras, ao longo desses últimos 20 anos, tem se 
dedicado à defesa institucional do Setor Elétrico Brasileiro, especificamente a holding.  
 
Sabemos que a direção da Eletrobras, já há alguns meses, vem trabalhando em uma 
reestruturação da empresa. Nesse sentido, solicitamos uma reunião em caráter de urgência para 
tratarmos do assunto em questão. 

 
No aguardo de um pronunciamento de V.S.ª, subscrevemo-nos. 

Atenciosamente, 
 

Associação dos Empregados da Eletrobras - AEEL 
Sindicato dos Trabalhadores em Energia do Rio de Janeiro e Região – SINTERGIA 

Sindicato das Secretárias do Rio de Janeiro - SINSERJ 
Sindicato dos Economistas do Estado do Rio de Janeiro - SINDECON-RJ 
Sindicato dos Administradores no Estado do Rio de Janeiro - SINAERJ 
Sindicato dos Engenheiros do Estado do Rio de Janeiro - SENGE-RJ 

 
A Diretoria, em 19 de agosto de 2011 

 


